



# Los profesores de la Usal pasarán una evaluación cada cinco años

Para aspirar a la máxima calificación será necesario un examen externo

o. c.  
SALAMANCA

Los profesores de la Universidad de Salamanca deberán someter su trabajo a una evaluación cada cinco años. Así lo recoge el nuevo manual de procedimiento de evaluación de la actividad docente del profesorado, el programa Docentia, aprobado ayer por el Consejo de Gobierno de la institución académica en una sesión extraordinaria.

La calificación que recibirá el profesor se divide en cuatro categorías: desfavorable, favorable, muy favorable y excelente.

La evaluación básica, la que se producirá obligatoriamente cada cinco años y en el seno de la propia Universidad, solo permitirá el acceso a las tres primeras, mientras que para obtener la máxima calificación será necesario someterse a una evaluación externa, de carácter voluntario. Este último examen a la actividad docente del profesorado de la institución académica salmantina lo llevará a cabo la Agencia de Evaluación de la Calidad Universitaria de Castilla y León.

El objetivo de este programa de evaluación -que mejora y amplía el primer Docentia, que se presentó hace ya varios años- es variado. Por un lado, garantizar y reconocer la calidad de la docencia en la Usal, tal y como destaca la propia institución. Pero, además, servirá como "elemento de reconocimiento" de la docencia, puesto que facilitará que se certifique la calidad de la actividad, a la vez de realizar acciones enfocadas a su mejora.

Asimismo, los datos obtenidos en la evaluación permitirán conocer en qué líneas es necesario planificar la formación e innovación docente del profesorado, al constituir una foto fija del estado del cuerpo de profesorado de la Universidad salmantina.

En términos generales, la evaluación se aplicará a tres aspectos fundamentales: la planificación de la docencia; el desarrollo de la enseñanza; y los resultados logrados en los estudiantes.

Para ello, el sistema tendrá en cuenta la información aportada tanto por los propios profesores, como por los estudiantes, los responsables académicos y el resto de servicios de la Usal implicados en la actividad docente.

Además, el nuevo modelo actualiza y simplifica los procedimientos respecto al anterior, al hacer al profesor tener que aportar menos datos que antes. ■



## Fiesta de los estudiantes de Ciencias Sociales

Los estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca celebraron ayer el día grande de sus fiestas patronales. Como es habitual, las zonas de Van Dyck y de la Gran Vía se convirtieron en el centro neurálgico de los festejos durante todo el día, desde primera hora de la tarde hasta ya entrada la noche. Una vez más, los disfraces fueron la tónica dominante entre los grupos de estudiantes, que llamaron la atención de todos los transeúntes con sus canciones y su jolgorio. / ALMEIDA



## Halcón Viajes presenta su oferta de cruceros

Halcón Viajes y Viajes Ecuador reunieron ayer a sus mejores clientes en el hotel Meliá Las Claras para presentarles la nueva programación de cruceros a cargo de la empresa Royal Caribbean. Todos los asistentes disfrutaron posteriormente de un coctel. / ALMEIDA